

Klausen

Die Stadt Klausen liegt im mittleren Eisacktal. Das Eisacktal befindet sich in Südtirol. Klausen ist ein kleines Städtchen, das aber trotzdem viel zu bieten hat. Klausen kann man als Künstlerstädtchen bezeichnen. Die Stadt Klausen hat eine geringe Fläche und auch eine kleine Einwohnerzahl, doch mit den Fraktionen ist Klausen eine große Gemeinde, die eine hohe Einwohnerzahl vorbringen kann. In Klausen gibt es viele Sehenswürdigkeiten zu besichtigen. Dazu wäre ein Beispiel Kloster Säben und auch Schloss Branzoll. Kloster Säben ist ein wunderschönes Kloster, das sich auf einen Hügel befindet. Es kommen jährlich sehr viele Touristen um dieses Kloster zu besichtigen. Kloster Säben wird von mehreren Nonnen bewohnt. Diese Nonnen sorgen sich um den Garten und leben ein streng christliches Leben in diesem Kloster.

Schloss Branzoll ist auch ein sehr beeindruckendes Gebäude. Dieses Schloss wird von auch von Menschen bewohnt. Wenn man es von außen betrachtet, fällt einem gleich auf, dass es sehr alt ist und dass die Hausmauer sehr stark mit Efeu bewachsen ist. Der Loretoschatz wird auch in Klausen aufbewahrt, er befindet sich in einem sehr schönen Museum.

In 30 Jahren wird Klausen sicher immer noch eine wunderschöne Stadt sein. Es wird sicherlich viel mehr Häuser geben und die Einwohnerzahl wird auch mächtig angestiegen sein. Vielleicht gibt es auch schon fliegende Autos und auch fliegende Kinderwagen. Die Mütter werden diesen Kinderwagen lenken, in dem sie auch einen Düsenantrieb haben. Sicherlich werden sich die Menschen fast nur mehr mit Fast Food ernähren und das bewirkt, dass der Großteil der Menschen dick wird und auch immer dicker wird. Im Jahre 2030 wird man nicht mehr selbst denken müssen, denn diese Arbeit werden die Computer übernehmen. Man kann auch Bücher sozusagen trinken. Wenn man solche Bücher „trinkt“, dann hat man den ganzen Lernstoff im Kopf und weiß alles auswendig. Den Körper wird man nicht mehr so stark belasten, denn die ganzen Maschinen werden uns die Arbeit abnehmen und wir werden uns nicht mehr selbst fortbewegen müssen. Die Häuser werden sicher alle technisch auf den neuesten Stand sein, sie werden alle riesengroß und wunderschön sein. Das Weltall wird vollkommen erforscht sein und man wird als Urlaubsreise auf den Mars fliegen. Klausen wird eine bedeutende Stadt im Staat Italien sein. Die Klausener Fußballmannschaft wird in der Serie A der Italienischen Liga spielen. Die Volleyballmannschaft wird an der Spitze der Welt sein. Die kleinen Kinder werden alle schon selbstständig leben können, denn durch die getrunkenen Bücher haben sie sehr viel gelernt und sind vielleicht auch schon intelligenter wie ihre Eltern. Es wird keine Schulen mehr geben, denn sie werden nicht mehr gebraucht, da die Bücher zum Trinken vorhanden sind. Die Fortbewegungsmittel werden superschnell sein und auch sehr dynamisch. Es könnte sein, dass die Lichtgeschwindigkeit erreicht wird. Wenn diese Geschwindigkeit erreicht wird, können sicher alle vorhandenen Planeten erforscht werden. In Klausen kann man sicher alles machen

wozu man lust hat. Es wird unendlich viele Geschäfte geben und es wird sicherlich auch ein Flughafen vorhanden sein. So sehe ich Klausen im Jahre 2030, ich hoffe meine Vorstellungen gehen in Erfüllung.

Ivan Favretto